

## **Spielbericht zum Auswärtsspiel gegen die SG Heckenland Niersbach**

Am Freitag, den 06.09.2019, traf die SG Laufeld II bei perfekten Bedingungen in Bruch auf die SG Heckenland Niersbach. Nachdem man gegen Niederremmel II mit 3:2 verloren hatte, mussten jetzt die 3 Punkte her.

Die SG Heckenland war letzte Saison aus der A-Klasse abgestiegen. Das Spiel war von Anfang an sehr ausgeglichen und beide Mannschaften wollten unbedingt gewinnen. In der 24. Minute traf Sven Weins nachdem er von Simon Berdi bedient wurde mit einem Heber über den Torwart ins gegnerische Tor. Bis zur 35. Minute machten wir ein gutes Spiel aber in den letzten 10 Minuten vor der Pause wurde die SG Heckenland immer stärker und erhöhten den Druck. Nach einem Ballverlust im Mittelfeld konterte die SG Heckenland und nach einem Steilpass in die Schnittstelle unserer Abwehr machte Marvin Hofer in der 38. Minute den Ausgleich.

Nach der Halbzeit war die Partie weiterhin sehr ausgeglichen mit Chancen auf beiden Seiten. In der Schlussphase wurde die Partie etwas hektischer weil beide Mannschaften den Druck erhöhten. In der 82. Minute wurde der eingewechselte Kilian Thullen im gegnerischen Sechzehner gefoult und der Schiedsrichter entschied auf Elfmeter. Diesen Elfmeter verwandelte Christian Simonis sicher zum 1:2 Führungstreffer. In der 85. Minute bekam die SG Heckenland dann ebenfalls einen Elfmeter nach einem Foulspiel in unserem Sechzehner. Diesen Elfmeter konnte Marcel Eis glänzend parieren und bewahrte so die 1:2 Führung. Das war gleichzeitig auch der Endstand der Partie.

Nach diesem Auswärtssieg und 3 wichtigen Punkten spielen wir nächste Woche in einem Heimspiel gegen den SV Dörbach.

Mit sportlichen Grüßen

Lukas Pontius